

Spatenstich für neues Logistikzentrum von häuselmann metall GmbH in Embrach

Nach zweijähriger intensiver Vorbereitungszeit fand am Mittwoch, 19. Februar 2020 an der Nordstrasse in Embrach (neben dem Feuerwehrmagazin) im Beisein von Behörden-, Investoren-, Bauleitungs- und Mietervertretern der offizielle Spatenstich für das neue Metall- und Logistikzentrum der Firma häuselmann metall GmbH statt.

Die gesamte Investitionssumme für Infrastruktur und Maschinen beläuft sich auf stolze 16 Mio Franken. Auf der 9000 m² grossen Bauparzelle, die von der Gemeinde Embrach im Baurecht für mindestens 30 Jahre abgegeben wurde, werden ab 1. April 2021 50 Arbeitsplätze entstehen. Mit dieser bedeutenden Investition bezeugt das KMU häuselmann metall GmbH seinen festen Glauben an die Zukunft der metallverarbeitenden Industrie (Maschinenbau, Elektroinfrastruktur, Uhren, Bau) in der Schweiz. Das 6000 m² grosse Gebäude wird nach den modernsten Kenntnissen in Bezug auf Energieeffizienz gebaut und den CO₂-Ausstoss gegenüber dem heutigen Standort signifikant reduzieren (Fernwärme, PV-Anlage, Energierückgewinnung). Der Geschäftsführer Franz Thür freut sich sehr, mit diesem neuen Service-Center den Mitarbeitenden einen modernen und sicheren Arbeitsplatz, den Kunden einen verlässlichen Partner und der Gemeinde Embrach einen umweltbewussten und hoffentlich guten Steuerzahler zu bieten.

Gegründet 1947 in Dietlikon (ZH) hat sich die häuselmann metall GmbH seither zu einem der bedeutendsten unabhängigen Metallhändler für nichtrostende Metalle (Buntmetalle, Alu, Inox) entwickelt. Sie beschäftigt heute an den Standorten Dietlikon, Biel und Dietikon 62 Mitarbeiter.

www.haeuselmann.ch / 19.02.2020 / FTH



v.l.n.r.: Frau R. Bernhardsgrütter, Bauvorsteherin und Herr E. Büchi, Gemeindepräsident, Gemeinde Embrach, Herr F. Thür, Geschäftsführer, häuselmann metall GmbH, Herr W. Barth, suva, Herr J. Lemmenmeier, Losinger Marazzi AG